

Quiebra de Farmacias Populares acumula una escuálida recaudación

La liquidación forzosa de la Asociación Chilena de Farmacias Populares (Achifarp) decretada en 2021 hasta el momento ha generado una magra recaudación para los acreedores de la cadena (ideada y representada hasta ese año por el exalcalde de Recoleta, Daniel Jadue), que acumuló pasivos por más de \$1.300 millones. Según la última cuenta del liquidador de las farmacias, José Alfredo Rojas, la quiebra ha recaudado apenas \$10,8 millones, principalmente gracias a los "ingresos por cobranzas" por han superado levemente los \$6 millones. De hecho, en el último remate de bienes de Achifarp, realizado la semana pasada y donde destacaban dos impresoras 3D, un escáner 3D y algunos insumos médicos, la subasta se declaró desierta por falta de interesados.



Daniel Jadue,
exrepresentante
legal de Achifarp.